

Española Muguruza dueña del cuarto puesto de ranking mundial de tenis



Florida, Estados Unidos, 8 may (RHC) La tenista española Garbiñe Muguruza amaneció hoy en el cuarto puesto de la clasificación mundial, con cuatro mil 627 puntos, según la actualización de la Asociación de Tenistas Mujeres (WTA).

Muguruza escaló dos peldaños en el ranking universal de la WTA encabezado por la estadounidense Serena Williams (7010), pese a estar ausente en el Master 1000 de Madrid, que se efectúa en estos momentos, y en las últimas competiciones.

Detrás de Williams se ubica en el escalafón la alemana Angelique Kerber (6945) y la checa Karolina Pliskova (5946), en ese orden, mientras que la rumana Simona Halep (4206), antes cuarta, cayó ahora hasta el octavo puesto de la tabla.

Por su parte, la puertorriqueña Mónica Puig (1305) y la colombiana Mariana Duque (611) son las únicas latinoamericanas ubicadas entre las mejores 100 tenistas del mundo, en los sitios 41 y 98, respectivamente.

Clasificación mundial de la WTA:

- 1.Serena Williams (USA) 7010 puntos.
- 2.Angelique Kerber (ALE) 6945.
- 3.Karolina Pliskova (RCH) 5946.
- 4.Garbiñe Muguruza (ESP) 4627.
- 5.Dominika Cibulkova (SVQ) 4475.
- 6.Johanna Konta (GBR) 4425.
- 7.Agnieszka Radwanska (POL) 4255.
- 8.Simona Halep (RUM) 4206.
- 9.Svetlana Kuznetzova (RUS) 4060.
- 10.Elina Svitolina (UCR) 3955.

- 41.Mónica Puig (PUR) 1305.
- 98.Mariana Duque (COL) 611.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/129220-espanola-muguruza-duena-del-cuarto-puesto-de-ranking-mundial-de-tenis>



Radio Habana Cuba